

Venezuela anuncia inscripción de candidaturas para las parlamentarias



Caracas, 10 ago (RHC) El Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela recibe las postulaciones de quienes desean participar en los comicios parlamentarios que se celebrarán el próximo 6 de diciembre.

"Desde hoy y hasta el 19 de agosto, los representantes de las organizaciones con fines políticos nacionales vigentes, podrán presentar sus postulaciones para participar en las elecciones a la Asamblea Nacional a realizarse el próximo 6 de diciembre de 2020", escribió el Consejo Nacional Electoral en un comunicado.

El artículo 47 de la Ley Orgánica de Procesos Electorales (Lopre) establece que podrán presentar candidaturas todas las organizaciones con fines políticos nacionales, regionales, grupos de electores y ciudadanos por iniciativa propia, así como las comunidades indígenas acreditadas en el CNE.

El consejo electoral destacó que en los comicios podrán participar 107 partidos políticos validados y están habilitados para participar 20 733.941 votantes, de los cuales 251 398 se registraron recientemente.

Mientras el presidente, Nicolás Maduro aseguró que su gobierno persevera en el enfrentamiento a la propagación de la pandemia de Covid-19, ante el sostenido aumento de casos de la enfermedad en el país.

A través de la red social Twitter, el mandatario precisó que el Ejecutivo nacional mantiene una coordinación permanente con las autoridades regionales para garantizar la atención de la población durante la emergencia sanitaria.

“Estamos pendientes de cada detalle, protegiendo la salud de nuestro pueblo, siempre en coordinación con todas las instancias locales, parroquiales y estatales. Somos perseverantes para alcanzar la victoria en esta dura y compleja batalla contra el Coronavirus”, subrayó Maduro en la plataforma comunicacional.

Asimismo, el jefe de Estado subrayó que el gobierno bolivariano garantiza la inversión necesaria para la atención de los miles de connacionales que llegan a las fronteras del país sudamericano procedentes de otras naciones de la región.

“Somos el único país que recibe migración, y hacemos un gigantesco esfuerzo para que su ingreso sea legal, con el fin de proteger su salud y la de sus familias”, aseveró.

Fuente: Sputnik y Prensa Larina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231187-venezuela-anuncia-inscripcion-de-candidaturas-para-las-parlamentarias>



Radio Habana Cuba